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Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Occupazioni abusive delle case ATC 
 

Premesso che: 

• ai sensi dell’art. 5 della L.R. n. 3/2010 e s.m.i., per ottenere l’assegnazione di un alloggio popolare (edilizia 

sociale sovvenzionata) occorre partecipare ad un bando di concorso; 

• il bando di concorso per l'assegnazione di alloggi di edilizia sociale è emesso dal Comune in cui sono situati gli 

alloggi e ne viene data notizia mediante affissione nell'albo pretorio e nelle sedi di decentramento del Comune 

o dei Comuni compresi nell'ambito territoriale del bando, nella sede di ATC in luogo aperto al pubblico e nel 

proprio sito informatico, con pubblicazione sul Bollettino Ufficiale della Regione e con avviso presso i 

Consolati; 

• l’art. 3 della L.R. n. 3/2010 e s.m.i. predispone i requisiti necessari per poter partecipare al bando e conseguire 

tale assegnazione;  

• i Comuni possono, inoltre, assegnare una percentuale di alloggi al di fuori dei bandi, a favore di nuclei in 

situazione di emergenza abitativa. 

 

Constatato che: 

• tutte le domande raccolte sono trasmesse dal Comune che ha emesso il bando alla Commissione Assegnazione 

Alloggi, organo autonomo di nomina regionale, affinché questa provveda alla formazione della graduatoria 

provvisoria; 

• la suddetta graduatoria è pubblicata nell'albo pretorio dei Comuni compresi nell'ambito territoriale del bando 

nonché nella sede dell'ATC in luogo aperto al pubblico e nel proprio sito informatico. 

 

Considerato che: 

• le assegnazioni degli alloggi, in applicazione della L.R. 3/2010 e s.m.i., sono effettuate esclusivamente dai 

Comuni secondo l'ordine dato dalla graduatoria definitiva. 

 

Rilevato che: 

• vi è stato negli ultimi anni un considerevole aumento di casi di appartamenti di edilizia popolare occupati 

abusivamente, come risulta anche da recenti notizie di cronaca apparse ultimamente su diversi quotidiani; 

 

 

 

 

 



 

 

 

INTERROGA 
 
 
      Il Presidente della Giunta    

                                          L’Assessore                                                     
 

 

per conoscere nel dettaglio quale sia allo stato attuale il numero degli alloggi occupati abusivamente sul territorio 

regionale piemontese. 


	Al Presidente del
	INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA
	INTERROGA

	L’Assessore

